Acerca de mi "Reclusión" Voluntaria En mi Sagrado Hogar



Por Ley de Recurrencia más sus consecuencias, se repiten ahora los ciclos y las cosas de otras épocas antiguas, pero confluyendo unas con otras...

"Moisés es un Profeta que en otra época se había liberado. Se repite ahora todo igualito, cambian solamente los personajes".

Así nos lo declaró Nuestro V.M. Rabolú en el año de 1996 en la casa de la Sede Coordinadora del Movimiento Gnóstico en el barrio "Nicolás de Federman" en Bogotá, Colombia.

"En el 'Fin de Días' en la generación del Moshiach (del Mesías), Mosheh (Moisés) volverá para enseñar Toráh a Israel..." (Isaac Luria).

"Porque, en el futuro Mosheh (Moisés) mismo se reencarnará y vendrá en la última generación..." (Isaac Luria).

En la Toráh Samaritana traducida al Inglés los textos de la Profecía de Jacob del Libro del Génesis 49:10, relacionados con la Reencarnación de Shilóh o Moisés, son los siguientes:

"A tribe shall no depart from Ye'ooda, and a legislator from between his flags, until Sheelah comes. And to him the nations will be surrendered." ("The Israelite Samaritan Version of The Torah", "First English Translation...", "Genesis 49:10").

En una nota en el margen derecho de la anterior Primera Traducción al Inglés, de la Versión Israelita Samaritana de la Toráh, está escrito en Inglés:

"The Samaritan sages understood Sheelah as King Solomon."

("Los sabios Samaritanos entendieron a **Sheelah** como **el Rey Salomón**.")

Sheelah o Shelah proviene de la raíz Hebrea "Shalah" que significa la "Paz" y "Prosperar".

"Shalah" es la palabra con la cual me saludó mi Santo Gurú el V.M. Morya, Melkizedek, Kidr o Al-Jadir:

Desde la "expulsión" mi Niño-Cristo Interior muy pocas veces se me dejaba ver... Y hasta se me ocultó por mucho tiempo... Pero a partir del 25 y 26 de Septiembre del Año 2000..., Su Pequeño Sol o Estrella Venusta, entró ya por la glándula pineal (el 25 de Septiembre), y Nació y se Encarnó el 26 de Septiembre en Mi Corazón...

ÉL se Oculta por tiempos, para manifestarse más adelante, cuando sea "Adulto" y "Resurrecto", para Cumplir una Gran Misión con la Humanidad...

Transcribo, finalmente, otra experiencia Astral Consciente, que tuve, poco antes de salir de Colombia al Paraguay, donde ahora estamos:

"En la madrugada de hoy, en los Mundos Internos, estuve con mi esposa en una pequeña Isla... Hay allí unas pocas casitas sencillas, pero limpias y muy bien pintadas de Blanco... Mi esposa y mi persona Vivimos en una de esas Casitas, la que está en el medio de las otras Casitas... Salí de nuestra Casita que está blanqueada por dentro y por fuera, y vi al frente pequeños montículos muy verdes, y más allá el agua que la rodeaba, a la pequeña Isla por todas partes... Caminé un poco hacia allí, y de pronto, me recordé que tenía guardadas unas Semillitas... Las saqué con mucho cuidado, y teniéndolas en mis manos las observé:"

"Eran pequeñitas y de color Verde-Azul... Mi esposa salió de nuestra Casita, y sonriendo me dijo: "Hay otras Semillitas..." Y un grupito de Niños, de entre Dos y Tres Años, que estaban frente a mí, me dijeron en coro: "¡Sí, hay otras Semillas...!" Con mucho cuidado, guardé las Semillitas Verde-Azules que tenía y me dirigí a otro lugar cercano, que quedaba al otro lado, en diagonal a nuestra Casita; o sea, al frente, pero en diagonal..., donde había otro grupo de Casitas semejantes... En medio de ambos grupos de casas, que estaban frente a frente, se hallaban los montículos de tierra cubiertos de hierba muy verde, y a ambos lados, o en los laterales de las dos cuadras de casas, estaba todo rodeado de aguas muy apacibles, serenas y muy limpias... Volví a sacar las Semillitas Verde-Azules, las observé muy detenidamente y las volví a guardar con sumo cuidado...

Pero, misteriosamente, aparecieron en mis manos, un puñadito de pequeñas Semillas Rojas... Las Observé con mucha atención...

"Mirándolas con mucho cuidado, me fui sentando, lentamente, con las piernas cruzadas, la derecha sobre la

izquierda, sobre la hierba verde... De pronto, de las Casitas de enfrente, Blancas también, y en donde vivía una Familia de origen "Árabe", vi que salió un Joven moreno de unos 20 años de edad, de estatura mediana, delgado "Árabe" y con un turbante blanco en su cabeza... Me miró y amablemente, pero serio, y con un gesto árabe que hizo con su mano derecha en su frente, caminando hacia mí me saludó pronunciando unas palabras Sagradas: "¡SHALAH"!... De mi parte, y haciendo el mismo gesto, le respondí con el mismo saludo... Una alegre y muy agradable música y cantos árabes se escuchaba en el ambiente... Seguía sentado y volvieron a aparecer las Semillitas Rojas en mis manos las que continué observando, mientras que el Joven "Árabe" pasó por mi lado derecho, y se situó a mi espalda, a varios metros, para conversar con el grupo de Niños que allí estaban... Los escuché decirle al Joven "Árabe": "¡Sí, sí, sí!"... Me levanté con las Semillitas Rojas en mis manos y las guardé, dirigiéndome luego a nuestra Casita donde me estaba esperando mi esposa... Los Niños me observaban alegres... El Joven "Árabe" regresando a su Casa, volvió a pasar por mi derecha y me volvió a saludar con la misma palabra y con el mismo gesto de la mano derecha e igualmente le respondí con la misma palabra y gesto también...

La Música Árabe, seguía resonando alegremente en el ambiente, tanto que al volver a mi cuerpo físico, ya en mi lecho, la seguía escuchando fuertemente dentro de mí durante algunos instantes.

"Shalah", es parte del término Árabe "Insha'Allah "si Dios quiere", "que Alá quiera"; o en otras palabras:

"¡Si Dios-Alá quiere!"...

En Persa, "Shala", significa "Festivo".

"Shalah", de origen Islámico, significa "Flor de Narciso", y se refiere también a una mujer que tiene "lindos ojos verdes".

En Hebreo, "Shalah", es "una raíz primitiva", y significa: "... estar tranquilo, es decir seguro o exitoso:--ser feliz, próspero, estar en seguridad." ("King James Bible Strong's Hebrew Dictionary").

"Shiloh", "Shyloh", o "Shiyloh" viene de la Raíz Primitiva "shalah". Shiloh (Salomón), es un epíteto de uno de los Tres Mesías (Génesis, 49: 10), y a los cuales se refieren los Textos Esenios de Qumrán y los Textos del Zóhar, entre otros antiguos Textos Hebreos.

"Shalah", significa, asimismo: "Feliz" (Jeremías 12: 1); "Próspero" (Job 12: 6, Salmos 122: 6, Lamentaciones 1: 5); "Seguridad" (Job 3: 26). "El Pacífico", "Tranquilo".

En Hebreo, "Shalah", forma parte de la palabra "Beshalah", que es la lectura de una porción de la Toráh del Libro del Éxodo (Éxodo 13: 17 y 17: 16), leída anualmente por los Hebreos en la Diáspora o Dispersión. En el año 2011 "Beshalah" se celebró el 15 de Enero; y en el Año 2012 se celebró, con la Ayuda de Dios, el 4 de Febrero, que coincide con nuestra celebración, no solamente del Aniversario de la Nueva Era de Acuario, sino del JUBILEO o Quincuagésimo Año de la Nueva Era de Acuario.

El más reciente Año Hebreo, Año 5783 del Calendario Hebreo, comenzó "en la víspera de la noche del 26 de septiembre [el 25 de Septiembre] de 2022 y finalizará el 15 de septiembre de 2023." Las fechas de la Encarnación y Nacimiento de mi Niño-Cristo de Oro... Es "un Año de Grandes Maravillas" relacionado con el Alma del Mesías, identificado en El Zóhar con el Alma del Profeta Moisés.

"Como en los días de tu salida de Egipto Yo le mostraré maravillas".

"... 'Moisés y los Hijos de Israel cantarán este cántico' [EL CÁNTICO DE MOISÉS, DE LA SHEJINÁH Y DE LOS HIJOS DE ISRAEL]. Lo mismo se implica en las palabras: 'Como en los días de tu salida del país de Egipto LE mostraré cosas maravillosas' (Miqueas VII, 15), donde el "LE" se refiere a Moisés. También: 'Yo le mostraré la salvación de Dios' (Salmos L, 24). 'Yo le mostraré mi salvación' (Salmos XCI, 16). Entonces Moisés y los Hijos de Israel cantarán 'este canto al Señor': el Canto de la Matrona [LA SHEJINÁH] al Santo, Bendito Sea [ZEIR ANPÍN, EL REY SALOMÓN, SHILÓH O MOISÉS]. Se nos ha enseñado que cada uno que canta este Himno diariamente con devoción verdadera será digno de cantarlo en la Redención que será, porque se refiere a la vez al mundo pasado y al mundo futuro; contiene confirmaciones de fe y misterios que se relacionan a los días del Mesías. La Shejináh cantará este cántico al Señor, porque el Rey la recibirá a Ella con rostro radiante." (El Zóhar).

"... our sages stated that whatever pertains to the first redeemer i.e., Moses pertains to the final redeemer, i.e., the Messiah,³⁸ and that the generation that passes away is the same as the generation that is to come, i.e., be resurrected.³⁹"

"This is also the meaning of the verse, "As in the days when you went out of Egypt, I will show him wonders." We would have expected this verse to read, "...I will show *you* wonders" and "As in the days when *he* went out of Egypt...."

```
"38. Bemidbar Rabbah 11:3; Kohekt Kabbah 1:9.
```

"... nuestros sabios afirmaron que todo lo que pertenece al primer redentor, es decir, Moisés, pertenece al redentor final, es decir, el Mesías,38 y que la generación que pasa es la misma que la generación que ha de venir, es decir, será resucitada.39"

"Este es también el significado del versículo: "Como en los días en que saliste de Egipto, le mostraré maravillas" 41. Habríamos esperado que este versículo dijera: "... te mostraré maravillas" y "Como en los días en que salió de Egipto..."..."

En el actual Año Hebreo 5783, la "Parasha Beshalah" se celebró el 4 de Febrero de 2023, en nuestra celebración del Nuevo Año de Acuario...

Durante la "Parashah" o lectura de la porción de la Toráh del Libro del Éxodo, en "Beshalah" se canta tradicionalmente <u>"LA CANCIÓN DEL MAR "THE SHIRAH OF THE QUEEN" "Entonces Cantó Moisés y los Hijos de Israel..." La Canción de La Reina ("The Shirah of the Queen")</u>

^{39.} Kohekt Rabbah VA.

^{40.} Ibid.

^{41.} Micah7:15." ("Apples From The Orchatd", Isaac Luria).

Isaac Luria identifica a "Shelah" (o "Shalah"), que para los Samaritanos es Shilóh o el Rey Salomón, con EL MESÍAS y con MOISÉS:

"Shelah [Shalah] se mantiene en exilio 'hasta que venga Shiloh,' llenado con la [Letra] Yud. Esto se refiere al Mesías, que poseerá el Alma de Moisés." (Isaac Luria).

Shelah, Shalah, o el Bodhisattwa del Rey Salomón se mantiene en este "exilio" y "reclusión" hasta que "Shilóh" que es la Neshamáh de la Neshamáh de Moisés (o Su Alma en el nivel del Cristo Cósmico o Jojmáh), la reciba el Profeta Moisés Reencarnado en este final de los tiempos, después de la Resurrección Esotérica del Cristo Interior.

Sheelah, Shelah (Shilóh o Shalah), es el Rey Salomón de acuerdo a los Sabios Samaritanos; y es el Profeta Moisés de acuerdo al Rabino Simeón ben Yojai en El Zóhar y a Isaac Luria, como vimos antes.

La Profecía de Jacob sobre Shilóh, de Génesis 49: 10, que dice "Hasta que venga Shilóh", es interpretada en textos Samaritanos, como vimos más arriba: "... hasta que Shilóh (Salomón) se levantará..." (De "Fragmentos de un Tárgum Samaritano".)

En síntesis, lo escrito en el Libro del Génesis 49:10: "No será apartado el Cetro de Judáh, ni el Bastón del Legislador de entre sus pies, HASTA QUE VENGA SHILÓH y a él se reunirán los pueblos...", las palabras "Hasta que Venga Shilóh" son interpretadas correctamente como "Hasta que venga Salomón", "Hasta que venga Moisés", "Hasta que venga el Rey Mesías", "HASTA QUE VENGA EL PASTOR FIEL":

"... "Hasta que venga Shilóh"... "Hasta que venga el Pastor Fiel"... Moisés, el Pastor Fiel..." (El Zóhar: Parashát Pinjás 651).

Recordemos los "40" años durante los cuales el Profeta Moisés estuvo en el desierto... repitiéndose ahora todo igualito.

La duración del tiempo de esta "Reclusión" u "Ocultación" (concordante con la del "Imán Oculto" del Sufismo) nadie la sabe, solamente Dios-Al-Láh la Conoce y la Sabe...

La interpretación de que el Santo Profeta de AL-LÁH, Mahoma, fue la Reencarnación del Santo Profeta de DIOS, Moisés, es aceptada ampliamente entre el Pueblo Musulmán. Mahoma, es el Profeta prometido por DIOS a Moisés del Deuteronomio 18:18. (Ver por favor "Son Dos Profetas", Deuteronomio 18:15-19).

"En un hadîth, el Profeta [MAHOMA] se refiere al primer Imam designándolo como su hermano y habla del duodécimo como si fuera su hijo. El interlocutor le pregunta: '¡Oh Enviado de Dios!, ¿quién es tu hijo?'. 'Es el Mahdî ['el guiado', que guía hacia Dios, uno de los nombres del Imam escondido], aquél en vistas al cual he sido enviado como anunciador'. (13) En otros ahâdîth el Profeta también declara: 'Si no le quedara a este mundo más que un día de duración, Dios alargaría este día para suscitar en él a un hombre de mi descendencia cuyo nombre será mi nombre y cuyo apodo será mi apodo [...]. Combatirá para volver al sentido espiritual, como yo mismo he combatido por

la revelación del sentido literal'. (14) Y Henry Corbin añade: 'El Paracleto [EL ESPÍRITU SANTO O CONSOLADOR] anunciado no será el que enuncia una nueva ley, sino aquel que revelará el sentido interior, esotérico, de todas las leyes antiguas. Ahora bien, el Profeta Mahoma trajo una nueva ley, mientras la misión que incumbe al duodécimo Imam es la revelación del sentido escondido'. (15)"

"Haydar Âmolî, uno de los grandes Maestros chiítas del siglo XIV y discípulo de Ibn 'Arabî, comenta el hadîth del Profeta que acabamos de citar, donde anuncia al Imam de la resurrección: 'A esto mismo aludió Jesús cuando dijo: Os traemos la letra de la revelación. En cuanto a su interpretación espiritual, el Paracleto os la traerá al final de este tiempo'. Ahora bien, el Paracleto de la terminología cristiana es el Imam esperado (el Mahdî) de los musulmanes chiítas. Lo más profundo del pensamiento del Profeta es: '... que el Paracleto anunciado por Jesús no es otro que el duodécimo Imam, invisible en el presente, anunciado por el profeta Mahoma; corresponde al Imam-Paracleto, tal como lo han dicho tanto Jesús [*] como Mahoma, al revelar el sentido escondido de la revelación'."

* "16 Y yo rogaré al Padre, y os dará otro Consolador, para que esté con vosotros para siempre: 17 Al Espíritu de verdad, al cual el mundo no puede recibir, porque no le ve, ni le conoce: mas vosotros le conocéis; porque está con vosotros, y será en vosotros. No os dejaré huérfanos: vendré á vosotros. 25 Estas cosas os he hablado estando con vosotros. 26 Mas el Consolador, el Espíritu Santo, al cual el Padre enviará en Mi Nombre, Él os enseñará todas las cosas, y os recordará todas las cosas que os he dicho." (El Santo Evangelio Según San Juan 14:16-26).

Ver, por favor, nuestros Estudios: <u>"EL MAHDI - IBN AL-ARABÍ</u> <u>EL ANDALUSÍ "Sheik al-Akbar El Gran Maestro" El Más Grande</u> de los Sufies o Místicos Musulmanes".

"Jadîÿa [la Primera Esposa del Profeta Mahoma Muhammad] salió con Muhammad (B y P), se dirigieron a ver a Waraqa bin Nawfal bin Asad bin 'Abd Al-'Uzza, quien durante la Ÿahiliya 1 se hizo cristiano y solía escribir en hebreo. Escribió el Evangelio en hebreo tanto como Dios se lo permitió. Era ya un anciano y había perdido la vista. Jadîÿa le dijo: '¡Primo! Escucha lo que te relatará tu sobrino'. Waraqa preguntó: '¿Qué has visto sobrino?' y el Mensajero de Dios (B y P) le describió todo lo que había visto. Waraqa dijo. 'Este es el mismo Espíritu 2 que Dios reveló a Mûsâ [Moisés] 3 ¡Cómo quisiera ser joven aún y estar vivo cuando tu pueblo te expulse!' El Mensajero de Dios (B y P) le dijo: «¿Me expulsarán acaso?» Él asintió con la cabeza y dijo: 'Todos los que se presentaron con lo mismo que tú traes fueron tratados con hostilidad. [*]" "Si estoy vivo hasta ese día, te apoyaré con todas mis fuerzas'. Waraqa murió unos días después y la revelación también se detuvo por un tiempo." ("Sahîh Al-Bujârî del Imam Muhammad ibn Isma'îl Al-Mugîra Al-Bujârî Versión resumida.")

[*] Otra versión dice: "You will be disavowed it and you will be insulted it and you will be expelled it and will be attacked it.")

Traducción: "Tú serás repudiado, y tú serás insultado, y tú serás expulsado, y serás atacado."

Las palabras: "Todos los que se presentaron con lo mismo que tú traes fueron tratados con hostilidad..." me recuerdan ahora lo que viví hace muchos años:

En una de las cartas que le escribí a nuestro Venerable y Amado Maestro Rabolú, dándole Testimonios del Trabajo con Los Tres Factores y con el Desdoblamiento Astral, le escribí, entre otras, la siguiente vivencia, numerada con el número "2":

"2.- En otra Experiencia me Vi con mi esposa subiendo por un Camino de un Cerro. El suelo eran piedras puntiagudas y muchas espinas que nos herían los pies. Seguimos subiendo acompañados de un Señor y una Señora; pero llegó un momento en que el Camino se convirtió en un túnel estrecho de piedras puntiagudas y espinas grandes que me herían por todos lados. Hiriéndome y sangrando por todos lados seguía arrastrándome, pero las espinas se me clavaban en la cabeza y la frente."

"El agotamiento y el dolor era tan fuerte que exclamé: "¡Ay, ay!" Entonces unos niños pequeños llegaron a ayudarme y mi Esposa que iba un poco más adelante, se me acercó y me ayudó a sacar las espinas de la frente y pude continuar subiendo."

(Continuando en el Ascenso, llegamos, entonces, al "Monte de las Calaveras"...)

"Un Señor me dijo: "¡A todos los que llegan a esta parte de la Montaña los matan!" Con mucho dolor y agotamiento seguí subiendo acompañado del Señor y la Señora y mi Esposa me dijo:"

"¡Recuerda cuando pasaste por esto mismo en otra época como Moisés!"

"Finalmente llegamos a la cima de ese Cerro donde entramos a un Salón."

En la Cima del Cerro de la Segunda Montaña, está El Monte de las Calaveras, el Gólgota, donde El Cristo es Crucificado...

El "... Cerro...", como lo hemos visto antes, es "... la Cumbre...", "... la parte más alta de la Segunda Montaña...", donde se "... tiene que hacer la Gran Obra.." Tal como lo Enseña nuestro V.M. Samael Aun Weor.

Respuesta número "2" de nuestro Venerable y Amado Maestro Rabolú a la Experiencia Esotérica anterior, que en la carta que le escribí al Maestro la numeré con el número "2":

"2.- No hay nada que dudar, que va por el Camino Directo, ascendiendo poco a poco. Uno investiga primero y después le toca paso a paso, seguir adelante, venciendo todos los obstáculos que se le presenten, pero recuerde muy bien que nunca estará uno solo; hay Jerarquías: la Madre y el Padre están pendientes de uno. Cuando uno pide, le llega la ayuda." (Carta "905A" del "12 de julio de 1995").

"No hay nada que dudar" (como lo dice nuestro Venerable y Amado Maestro Rabolú), que voy "por el Camino Directo, ascendiendo poco a poco..."

"No hay nada que dudar..." (como lo dice nuestro Venerable y Amado Maestro Rabolú), que el Nombre de mi Maestro Íntimo es "Moisés"... Puesto que pasé "por esto mismo en otra época como Moisés".

Nuestro Venerable y Amado Maestro Rabolú confirma, en forma entera y completa, la anterior Experiencia Esotérica, que le escribí por carta, incluyendo la parte del Nombre de mi Ser Íntimo, el Maestro Moisés... y de lo cual: "No hay nada que dudar".

En esta Experiencia, en la que nos vimos (y por la que vamos) por el "Cerro" de la Segunda Montaña, nos tocó Conocer "todos los obstáculos" que se nos han presentado, que se nos están presentando, y que se nos seguirán presentando "por el Camino Directo", por el cual vamos "ascendiendo poco a poco". Y aunque las luchas son muy duras, y el Camino es Amargo, Estrecho, Difícil, "... de piedras puntiagudas y espinas grandes..." que hieren "... por todos lados....", donde se ve uno "sangrando", arrastrándose... Donde "... el agotamiento y el dolor era tan fuerte que le hacen a uno exclamar: "¡Ay, ay, ay!"... Y aunque la soledad, las murmuraciones, y los ataques son cada vez mayores... "... nunca estará uno solo; hay Jerarquías: la Madre y el Padre están pendientes de uno. Cuando uno pide, le llega la ayuda."

Recordemos también la reclusión del Maestro de Justicia en "Qumrán" a orillas del Mar Muerto...

Nuestro Señor Jesús El Cristo estuvo "oculto" durante unos 18 años...

Recordemos en esta noche del 8 y madrugada del 9 de Mayo de 2023, en la celebración del "Lag Baomer", la reclusión del Gran Rabino Iluminado Shimon Ben Yojai junto con Su Hijo el Rabbí Eleazar, en una cueva, durante unos 13 a 14 años... Recordemos también la reclusión del Gran Rabbí Isaac Luria en una pequeña Isla en el río Nilo en Egipto, durante varios años...

En este final de los tiempos mi "Reclusión" u "Ocultamiento" se va prolongando más, muy de acuerdo a la Voluntad de mi Padre Interior y Celestial, mi Real Ser, el Divino Jerarca de la Ley de Dios Anubis o Thoth, pues son Uno y el Mismo, bajo distintos Nombres.

La decisión de entrar en "reclusión" aquí en mi Sagrado Hogar, no ha sido por una decisión personal mía, sino que ha sido y es por una Orden Superior que recibí de Mi Real Ser de mi Padre Espiritual Interior y Celestial, la que comencé a vivir entre el final del año de 2007 y comienzos del año de 2008. En total, hasta ahora, aproximadamente unos 15 años.

Antes de aquellos años de 2007 y 2008, mi convivencia y participación no solamente con Hermanos y Hermanas de Nuestra Querida Comunidad que venían a visitarme, a

compartir, a conversar y dialogar, sino también y casi diariamente en la vida de afuera, atendiendo asuntos personales, familiares, asuntos de salud y documentos, asuntos de la comunidad, asuntos sociales, etc., fue muy intensa.

Desde los primeros años de mi niñez, y en mi adolescencia, juventud, edad madura y ancianidad sublime, tuve una convivencia y participación familiar y social, muy intensa y continua, no solamente en muchas ciudades de Colombia, sino en Canadá, Estados Unidos, México, algunos países de Europa, y en casi todos los países de Centro y de Sur América, como Misioneros Gnósticos Internacionales Ayudándole a Ayudar en Su Gran Obra y Misión a Nuestro V.M. Samael Aun Weor y a Nuestro V.M. Rabolú, llegando muchas veces con nuestras inseparables maletas a pueblos y ciudades en donde no había llegado el Mensaje Gnóstico, durmiendo algunas veces en el piso... trabajando en la elaboración de nuestros productos de panificación artesanal casera, para poder atender algunas necesidades económicas personales y familiares... Nuestra estadía en cada pueblo y ciudad, no fue una estadía de algunos días, sino de meses, y en algunos lugares, hasta de años... compartiendo diariamente, intensamente, con las personas de esos lugares.

Recuerdo ahora los años de escuela primaria y secundaria... y los tiempos en que trabajé como "Joyero" en varios talleres de Joyería en Medellín, y en dos empresas textiles en Medellín, así como mi trabajo en varios restaurantes o "estaderos" atendiendo con mucha

amabilidad a las personas y familias que allí llegaban a comer o a divertirse, y paralelamente mis actividades artísticas en las varias agrupaciones musicales que creé, entre las cuales la del Grupo Musical de "Los Elfos", como he relatado en otras publicaciones.

En aquellos pueblos y ciudades, preparando la apertura de una nueva sala de Estudios de las Sagradas Enseñanzas Gnósticas de Nuestro V.M. Samael Aun Weor y de Nuestro V.M. Rabolú, visitamos radio-emisoras, oficinas de prensa, canales de televisión, para invitar a las personas a asistir a un ciclo de conferencias públicas gratuitas en alguna sala o auditorio en esa ciudad, y de allí dar comienzo a un grupo de personas, hombres y mujeres y familias, en los Estudios de las Enseñanzas Gnósticas.

Tres veces viajamos por tierra, ida y vuelta, desde Buenos Aires, Argentina, a Colombia, en unos viajes que duraban más de 10 días, cambiando de ómnibus en cada frontera...

Conocemos y conocimos, por lo tanto, mucho de "el mundo de afuera"... durante más de 45 años... con personas de diferentes niveles sociales y culturales: del Gobierno, Militares, Religiosos, Artísticos, Indígenas, y del Pueblo en General.

El hecho de llevar unos 15 años de "reclusión" u "ocultamiento" aquí en mi Querido y Sagrado Hogar, no significa que no conozca nada de "el mundo de afuera", como lo he relatado en los párrafos anteriores.

Entre los años de 2001 hasta los años de 2007-2008, seguimos teniendo una participación y actividad muy activa dentro y fuera de Nuestro Sagrado Hogar.

Mi "reclusión" u "ocultamiento" no es una decisión personal mía, es una Orden Superior del Cielo y durará muy de acuerdo a la Voluntad de mi Padre que está en los Cielos y en mi Corazón.

Asunción, Paraguay, Lunes 8 de Mayo y Madrugada del 9 de Mayo de 2023, en las fechas de la Celebración del "Lag BaOmer" en Homenaje y Recordación al Gran Rabino Iluminado Shimon Ben Yohai, el Autor de las Sagradas Enseñanzas Gnósticas, Kabalistas, contenidas en los Libros del Zóhar.

De Todo Corazón para el Bien de toda la Pobre Humanidad Doliente, Luis Bernardo Palacio Acosta, Bodhisattwa del V.M. Thoth-Moisés.

Este Pdf es de distribución completamente gratuita.

www.testimonios-de-un-discipulo.com